


















A fotografia 
é uma ferramenta 
mágica de 
congelar um 
pequeno 
momento pra 
eternidade. 
Viver disso não é um privilégio, mas um 
sonho possível! Boa sorte na empreitada!


